

Schulpastoral/Schulseelsorge hat ein Gesicht.

Mein Name ist
Marianne Hartung.



Ich bin seit 27 Jahren
Religionslehrerin
an der EKS,
seit 10 Jahren bin ich
außerdem vom
Bistum Fulda mit
Schulseelsorge an der
EKS beauftragt.

Sie können mich über die Schule erreichen
(05601-97980). Bitte geben Sie Ihren Namen
und Ihre Telefonnummer an, ich rufe Sie
dann umgehend an.
Email: eks-religion@gmx.de

Mein Motto:

Nicht der Unterricht erzieht,
aber der
Unterrichtende.
Der gute Lehrer erzieht mit seiner Rede und
mit seinem Schweigen,
in den Lehrstunden und in den Pausen,
im beiläufigen Gespräch,
durch sein bloßes Dasein,
er muss nur ein existenter Mensch sein und
er muss bei seinen Schülern wirklich
gegenwärtig sein;
er erzieht durch Kontakt.
Kontakt ist das Grundwort der Erziehung.
Martin Buber

Hauptsache Mensch



**Schulseelsorge/
Schulpastoral
an der EKS**

HAUPTSACHE MENSCH Schulseelsorge / Schulpastoral an der Erich Kästner Schule

Wird mein Kind auf seinem Lebensweg begleitet?
Geht es in der Schule nur um Leistung?
Wie können wir die persönliche Entwicklung unseres Kindes fördern?
Gibt es Raum für Ruhe und Entspannung?
Wer hilft mir als Mutter/Vater in Erziehungsfragen?
Was gibt meinem Leben Sinn?
Bekomme ich Hilfe in schweren Lebenssituationen?

Schulpastoral/Schulseelsorge möchte

- einen Beitrag leisten zur Gestaltung einer lebendigen und menschenfreundlichen Schulkultur,
- Menschen begleiten in ihrem persönlichen Suchen und Fragen,
- Gemeinschaft in der Schule wecken und fördern,
- religiöse Erlebnis- und Erfahrungsräume ermöglichen, dazu gehört die Erfahrung von Ruhe und Stille,
- Zeit haben für Schüler über den Unterricht hinaus.

Schulpastoral/Schulseelsorge ist ein Angebot der Kirche in der Schule.



Schulpastoral/Schulseelsorge richtet sich an alle, die zur Schulgemeinschaft gehören: Schüler/innen – Eltern – Lehrer/innen und andere Mitarbeiter/innen in der Schule.

Konkrete Angebote:

Seelsorgliche Gespräche
Stille Pause
Besinnliches
Meditationstage
Hausbesuche bei persönlichem Leid
Gottesdienste
Gedenken
Klönen bei Tee und Cappuccino
Sozialprojekte
Sozialpraktikum
Soziales Lernen
Elternkurse
Fahrt nach Auschwitz



Bilder: Vorderseite von oben nach unten: Gedenken an der Todesmauer in Auschwitz, gestaltete Mitte, Sternsingeraktion, Innenseite: Dekoration beim Gottesdienst zum Schulwechsel, gestaltet durch die Klasse von Heidi Zächerl, Zeichnung für die Einladung zum Gottesdienst zum Schulwechsel von Selina Linke